



EASTWIND



一生懸命「ひ・が・し」っ子＝ひ:人をはげまし応援 が:がんがん挨拶 し:人の話を静かに聴く

Tel:04-7187-2951

HP <http://schit.net/abiko/kohoku-higashi/>

2月の全校朝会の校長先生のお話

《ひとりになれる ひとつになれる》



今日は、「ひとりになれる ひとつになれる」というお話をします。まず「ひとりになれる」というのは、自分の力で考え、自分で判断して行動できる力を身につけることです。難しい言葉で言うと「じりつ」ということです。みなさんは、「少しのことで腹が立って誰かにあたる」、「人がどう思うか心配で、自分の考えが言えない」ということはないでしょうか。「じりつ」するためには、他の人とは違う自分を自覚して、腹が立ったときの解消法を練習することや、自分が正しいと信じることは一人でもやり通すということを心がけ、頑張ることが大切です。人間はなぜ学ぶのか、それは自分の夢や志を実現するために、自分の力で生きていくためです。わからないことは誰かに聞いてもよいのですが、最後は自分で決めることが大切です。自分のことは、自分でよく考えて、自分で決めて、自分の力で実行する。それが「ひとりになれる」ということです。

「ひとつになれる」は、仲間の中で一人ひとりが輝き、力を合わせて一つのことをやり遂げること、つまり、「人と共に生きていく」ということです。ひとつになるためには、人のよさや頑張りを認め合うことが必要です。誰かが一生懸命に取り組んでいることを応援したり、自分にできることはないか考えたり、一緒に活動しようと行動したりすることが大切です。人を尊敬する気持ちや他の人を大切にする気持ち、自分の周りにいる人たちへの感謝の気持ちがなければ、ひとつになれません。学校生活の様々なことに自分から進んで取り組み、自分のため、友だちのため、学校のために自分の力や持ち味を生かそうとすること、それが「ひとつになれる」ということです。

一人ひとりが、学校生活の様々な場面で、自分を伸ばすように頑張ること、人と人との関わりの大切さに気づき、実践していくことを期待しています。寒い日が続いていますが、風邪やインフルエンザにかからないよう、予防を心がけ、元気に過ごしていきましょう。

★ 中学生が職場体験に来ました★



1月15日から16日に湖北台中学校の生徒が職場体験に来ました。教育の世界を志す頼もしい中学生です。

本校の子どもたちと一緒に様々な活動を行ったり、校長先生からお話をいただいたりしました。本校の子どもたちもとても喜んでいました。



★ 税金について考えました～6年生～ ★

体験的な学習の一環として6年生が1月21日(火)に租税教室を行いました。税金のある世界と無い世界について映像等を通して考えました。普段、税金について深く考えたことがない児童も、税金の必要について考えました。

★ 5年生のみなさんに伝えます!～6年生より～ ★



「友だちの良さを認め、遊んだり学習したりできる子」の実現を目指し、キャリア教育で学んだことを、6年生がまとめ、5年生を招待して発表会を行いました。練習の成果を発揮し、上手に発表できました。



★ 仲良く遊びました～もみじ～ ★

「周囲の友だちと相談し、遊ぶことができる子」の育成の取り組みとして、1月23日（木）異学年交流もみじを行いました。あいにく雨天でしたが、各グループで雨の日用の計画を実施して、楽しく過ごしました。



★ クラブ見学会を行いました～3年生～ ★

1月24日（金）にクラブ見学会を行いました。様々なクラブが3年生のために活動を見せたり教えたりしてくれました。来年、どんなクラブを選ぼうか、3年生は楽しみにしていました。



★ 我孫子新春マラソンに参加しました ★

1月26日（日）我孫子新春マラソンに本校の児童が参加しました。参加者はみんな、頑張って走りました。今日まで練習もよく頑張りましたね。

★ 昔の暮らしについて学びました ★

児童が体験しながら学ぶ学習の充実を図るため、1月28日に3年生が、社会科見学で房総のむらに行きました。社会で学習したことを房総のむらで見学し、自分の目で確かめることができました。また、千代紙ろうそくの制作も行いました。同時に、ろうそくや灯りの歴史について学びました。



★ 命について考えました ★

児童が体験しながら学ぶ学習の充実の一環として、1月29日（水）に6年生が「命の授業」を行いました。助産師さんにお話をいただき、命の大切さやこれから思春期を迎える体や心の変化について学びました。

保護者の方の参観もいただきました。お忙しい中、ありがとうございました。



★ 小中一貫の日、中学校に行きました ★

小中一貫の日として1月30日（木）に湖北台中学校で6年生の児童が湖北台西小学校の児童と共に中学校の体験入学に参加しました。

小学校と中学校が連携を図り、「中1ギャップ」の解消なども視野に入れ取り組んでいます。普段、教科担任制の授業を体験し、部活動見学も行い、貴重な一日となりました。



行事予定

2月	13日	第4回学習参観・懇談会(1～5年)
	14日	クラブ⑩(最終) フッ化物洗口
	19日	第4回学習参観・懇談会(6年のみ)
	21日	委員会⑪(最終) フッ化物洗口
	25日	特別日課①14:10下校 2～6年15:10下校
	26日	集金日3学期最終、読み聞かせ(6年最終)
	27日	卒業を祝う会
	28日	特別日課①14:10下校 フッ化物洗口

3月	2～4日	特別日課①14:10下校
	5日	フッ化物洗口 全校朝礼兼児童会引き継ぎ式
	6日	体育館ワックスがけ
	9日	特別日課①14:10下校 吹奏楽部スプリングコンサート
	11日	読み聞かせ
	13日	フッ化物洗口
	16日	給食最終日
	17日	卒業式(1・2年 臨時休業)
	18日	特別日課②12:00下校
	19日	特別日課②12:00下校 フッ化物洗口
	23日	特別日課②12:00下校 フッ化物洗口
	24日	修了式
	30日	辞校式予定

